



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Thomas Hampel
Helmrichweg 6
81245 München

Tel. 089 / 8634796

München, 8.1.2010

Fehlende Wegbeleuchtung in der Grünanlage zwischen Kastelburgstraße und Aubing-Ost-Straße Höhe der Hornberger Straße

Antrag:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf:

- den gekiesten Fußweg in der Grünanlage zwischen Kastelburgstraße und Aubing-Ost-Straße in Höhe der Hornberger Straße zu beleuchten.

Begründung:

Der oben aufgeführte Kiesweg ist für die Anlieger der Kastelburgstraße und nördlich der Kastelburgstraße ein direkter Verbindungsweg zum S-Bahn Haltepunkt Leienfelsstraße. Leider ist der Weg völlig unbeleuchtet und dadurch nach Einbruch der Dunkelheit nur eingeschränkt benutzbar.

Speziell in der Winterzeit ist dadurch auch kein Erkennen der Bodenbeschaffenheit wie z.B. Eisglätte etc. nicht möglich. Dadurch ergibt sich für den Fußgänger ein erhöhtes Gefahrenpotential, das durch eine Beleuchtung des Weges entschärft werden kann.

Es ist daher dringend erforderlich, den Weg zu beleuchten.

gez. Th. Hampel